EJERCICIO DEL DERECHO A LA ÚLTIMA PALABRA DE MOUHANNAD ALMALLAH DABAS.

Fecha de la declaración : 02-07-2007

Orden en la sesión : 22

- o En cursiva azul, las preguntas del Ministerio Fiscal y los abogados.
- o En normal negro, las respuestas.
- Los comentarios del juez, comienzan por GB
 En rojo, lo que no se entiende bien y es de libre trascripción.
 NOTA del Transcriptor (n.t.)

Nomenclatura de las partes que intervienen en el interrogatorio:

GB Presidente del Tribunal – Gómez Bermúdez ı Imputado-Mouhannad Almallah Dabas

Derecho a la última palabra de Mouhannad Almallah Dabas.

00:00:00

GB: Emilio Llano Álvarez. Almallah Dabas. Silencio por favor.

I: Buenas noches. Primero tengo que agradecerme a don Javier por permitirme consultar el sumario.

GB: Silencio por favor.

I: Aunque yo he pedido consultarlo todo por las dificultades que han pusiere, los pusieron, pusieron los cárceles. También quería agradecerme el buen comportamiento de la Policía que hemos recibido aquí, en el Casa de Campo, aquí mismo, eso no tiene nada que ver con lo que estamos recibiendo en los cárceles. Al final tengo que agradecerme mi abogado, que es un gran señor, el señor Jesús Andujar, agradecerlo mucho por su colaboración integramente conmigo y un señor que tiene buen corazón, y yo también. Me voy a abrir mi saco (n.t.: Abre la carpeta).

El principio, doy mi apoyo a las víctimas y lamento mucho por ellos; yo entiendo el dolor de las víctimas por una razón claro, porque cuando era pequeño he visto otra masacre en Damasco, en el año 80, cuando un grupo terrorista pusieron una bomba en el barrio Lesbakilla, causando más que doscientas cincuenta víctimas; lo he visto, lo he visto los muertos, los heridos y luego el sufrimiento de las familias; esto me queda sellado en memoria, mi memoria; por eso yo lo odio la violencia en toda mi vida, no es una cosa nueva; la verdad, lo pasó mal por la masacre de Madrid, porque Madrid, para mí, igual que Damasco; yo nací en Damasco y mis hijos Yasmin, Oscar, David, Uit, nacieron aquí; lo pasé mal por unos motivos: el primero, que es el pueblo español que perdió sus ciudadanos y el segundo, el pueblo árabe por ser sospechoso, el tercero, a mí me duele mucho porque cada dos por tres le sale algún loco terrorista, interviene en religión como quiere o algún político aprovecha la situación, como ha pasado en los atentados terroristas en el mundo en general, por un parte y por otra parte, como ha pasado en Estados Unidos hace dos meses, cuando un terrorista mató 30 estudiantes y encima de esto habla por un nombre del señor Jesús y quiere compartirse un mártir; por eso yo salí dos manifestaciones contra el terrorismo, una de ellos con mis hijos, acompañado con el doctor director de la mezquita M30 Imán Sheik Munir y tengo las fotos; por otra parte hay que reconocer y agradecer el buen comportamiento del pueblo español con los árabes, aunque esto no tiene nada que ver con el comportamiento policial, cuando fui detenido en el día 24 del 3, 2004, a las 14, colaboré con la Justicia y lo admití a conocer varios personas sospechosos, como Serhane, por ejemplo, y ignorando que si Serhane podría compartirse un terrorista en el futuro; yo recuerdo en ese día, el día 24 o el día 25 de marzo, he mencionado el nombre de Serhane como un radical demasiado extremista y aporté todos los datos que conozco sobre este nombre, sobre este chico y su domicilio y su coche y etcétera, a la Policía. Lo que quiero decir, yo fui sincero con la Justicia y no oculté nada a la doña Olga Emma Sánchez ni al Juez Juan del Olmo; yo recuerdo, a lo mejor ella recuerda esto, hasta los pequeños detalles, como por ejemplo, cuando me preguntan si conoces Jamal Zougam, yo en ese momento puedo decir no, porque no hay ninguna amistad con él y toda mi vida a lo mejor lo he visto tres veces, pero lo he dicho a la Policía sí, lo conozco, y lo he visto una vez en la M30 y la segunda cuando fui a su tienda y la tercera cuando estuve en Tánger con mi amante Nussa Yousi, ella me dijo vamos a coger mi hermano que está con nosotros en el coche, que está en una cafetería que se llama Bolívar en Tánger, entonces fuimos y, para cogerle y lo he aparcado el coche en doble fila en otro calle paralelo y la señora Nussa me ha quedado, se ha quedado en el coche y yo me fui a buscar este chico, su hermano; cuando llegué ese el cafetería me encontré a Jamal Zougam sentado en una mesa en la entrada de la cafetería y le sa..., y le saludé y le pregunté, y me pregunta "¿Qué haces aquí en Tánger?", yo le he dicho estoy paseando y voy a buscar un señor aquí para llevarlo conmigo y luego he visto el hermano de Nussa, mi ex amante, y hemos vuelto junto al coche y en el coche lo comentó mi ex por haber visto un señor que vivía en Madrid, este es toda la historia de este encuerto, encuentro que yo lo contó a la Policía. Y luego, lo que me sorprende, el testigo protegido ese 2004Y26 que es Redouan El Yousi, el hermano de mi ex, en su declaración en el Auto de Procesamiento, en la página 1.214 dice: "Jamal Zougam por haberlo visto con Mouhannad en el año 2002 en

Tánger". Yo digo, aunque este testigo no salió de España desde el año 2001 porque no tiene ni papel para ir a Marruecos ni para volver a España; pero al final, gracias a sus declaraciones, ha podido tener y tener el testigo protegido, ha podido tener la residencia después de unos meses de su declaración; también me extraña mucho la declaración de mi ex, en la página 1.224 del Auto Procesamiento dice: "La declarante vio en Marruecos a Mouhannad con Jamal con, en agosto 2002" aunque ella estaba sentada en el coche en la calle paralelo sin ver ni la cafetería, ni la leche, pero, del momento no voy a entrar en las mentiras y las contradicciones de mi ex y se me lo pide, la Señoría lo puedo entregar unos folios detalladas sobre este asunto.

Ahora, le voy ahora a aclarar, a acordar, le voy a acordar cuando habla, hablaba sobre Serhane con la Policía y luego con el don Juan y doña Olga, Serhane en ese momento estaba vivo, no estaba muerto. Ahora, por otra parte, yo conozco otras personas de toda clase de la sociedad, liberales, religiosos, laicos, en mi agenda tengo más que 250 nombres con sus teléfonos, esta agenda por casualidad consta en el sumario y a lo mejor todos los sospechosos en toda mi agenda no superan cuatro o cinco personas, pero las informes policiales solo muestran un parte de mi vida como si fuera la única actividad o mis relaciones son con los islamistas, como si fuera el en, el único de mi entorno son ellos; por eso la Policía oculta muchas relaciones que tengo con personas no tienen nada que ver con el islamismo o con la delincuencia. Ahora no voy a hablar del 11 de marzo porque yo no pinto nada en ese masacre, pero antes de responder a las acusaciones que me acusan voy a narrar la triste historia de mi detensión, lo que ha pasado. Cuando me lo han detenido, la primera y las segunda vez no me lo han llevado al hospital, eso por un parte, me prem..., mi primer detensión fue el día 24 del 3 del 4 a las 14, justo al salir del portal de una señora alemana junto con mi hijo Oscar, que tenía en ese momento 5 años y me lo han esposado y humillarme delante de mi hijo en el coche todo el viaje y tuvo que aguantar los insultos, las amenazas, pero un insulto no le voy a olvidarle ni yo ni Oscar, cuando un policía me han dicho le voy a follar tu mujer y cuando llegamos a la Comisaría de Canillejas el niño ha quedado detenido conmigo más de seis horas, asustado y llorando. Oscar me pregunta: ¿Por qué la Policía dice te voy a matar y te voy a follar a tu mujer?" Yo le respondí: "Papá, es una tontería"

GB: El acusado se abstendrá de expresiones groseras por pedirlo el 739 de la Ley de Enjuiciamiento Criminal.

I: Ah, donde yo vamos a ver. Oscar me pregunta y luego vuélveme a preguntar: "Mi papá ¿qué significa follar?" yo le he dicho: "Papá, es una cosa tontería" y luego vuelve y vuelve a repe..., a preguntarme: "¿Qué significa?", yo le he dicho: "Mira papá, es una cosa divertida, uno le da leche a otro". Es una, la verdad es una dramática historia, la, no lo he visto en toda mi vida. A veces se puede mezclar el dolor con las risas, yo recuerdo el Presidente Churchill de Inglaterra, le ha visto un día Bernard Shaw mal vestido y triste cua..., le ha dicho: "Cuando te veo así pienso que el mundo está en desastre" Bernard Shaw le responde: "Yo cuando te veo conozco la causa". Vuelvo a mi hijo con la secuencia de este día, vive mal psicológicamente y hasta hoy día se levanta por la noche asustado, Oscar, Oscar vive con angustia y complejidad y ha fracasado en su escuela. En el día 30 del 3 ha salido en libertad, he salido yo en libertad y volví mi vida normal sin cambiar ni mi domicilio ni mi teléfono pero mi ex sigue denunciándome y amenazá..., amenazarme si no cumplo el matrimonio con ella, incluso sus herma... su hermano desde Tánger me ha llamado, me amenazarme, también a matarme, también ha llamado su, mi hermano en Londres, su madre también por el mismo, por la misma causa. La verdad yo no te... no tu... tuvo, yo tuvo mala suerte al conocer una mujer que estaba acostumbrada a aprovechar sus clientes en Tánger y en muchas ocasiones acabaron en las Comisarías, yo puedo facilitar a dos nombres que viven en su barrio en Tánger para, como una prueba que yo digo la verdad sobre esa mujer. Pero mi ex ha aprovechado la moda del terrorismo, cuando no le sale nada en los, en las denuncias anteriores y luego con un golpe de magia en el día 17 del 3 de 2005 ha hecho su declaración para vengar de mí y mi hermano y ha engañado a la Justicia y aprovechando el beneficio de ser testigo protegido y el día siguiente se presentaron la Policía a mi casa llamando el timbre educadamente y abrí, yo abrí la puerta, me han dicho: "Tú estás detenido" yo le he dicho: "Vale, no pasa nada", entonces entran a mi casa, empiezan cachearlo pero le han metido a mi mujer y cuatro hijos y una chica de familia de mi mujer cerrados en una cocina que tiene dos metros más que dos horas que duraba el registro de la

casa. Pero yo no digo nada y luego, pero con eso no le dejan ni sa... ni salir para hacer sus necesidades y los niños no paran de llorar y luego me lo han llevado a la Comisaría pero, la verdad, esta vez me lo han tratado muy bien, con respeto, sin tortura, no como la primera vez. Yo recuerdo una, un señor que se llama, se llama Dani, fue muy amable conmigo, yo le he dicho en ese momento: "Tú pareces un, un actor libanés famoso en nuestra tierra".

Ahora voy a entrar en las acusaciones que me acusan como predicador o hacer reuniones o recaudar dinero, etcétera, yo digo, todas las personas que me han dicho, me han hecho declaraciones que vivían en el local reconocen el siguiente: yo no había hecho, no, no había reuniones, no han visto videos, Mouhannad y su hermano no son predicadores ni reclutaban gente ni recaudaron, recaudaban dinero; yo añado, si yo estuve en libertad, puedo llamar más que 40 o 50 personas árabes y españoles de mi entorno para que afirman que yo no pinto nada en el radicalismo o en el terrorismo o en la delincuencia; le voy a mencionar algunos, lo que dicen algunos testigos sobre algunos, sobre estas temas, empezando por el local Virgen de las Vírgenes, mi hermano alquiló el local para vivir con su familia y aprovechando con un, aprovechando en el mismo momento el taller de abajo como almacén pero la dueña del local le denunció diciendo está prohibido vivir con el local, entonces mi hermano después de unos días se marchó a vivir a Coslada y luego nosotros aprovechamos el local como almacén o reparar algunos aparatos de electrodoméstico, el mismo tiempo alquilamos alguna habitación o dos habitaciones, según, con intención en el futuro que abrimos una ve... un taller de venta de recambios de electrodomésticos, pero como no, como falta de dinero no hemos podido abrir este el taller hasta ahora. En declaración de Abdelabi Buchina, en el tomo 122, página 228 bre..., una pregunta: "¿Alguna persona le ha identificado a usted o su hermano haber acudido, acudió, acudido al local Virgen del Coro, realizar reuniones en Ramadán del año 2003?", manifiesta que no, "No acudí a ningún reunión"; también dice en la pieza, en el tomo 12 página 296, pregunta: "Si ha asistido el dicente o su hermano a reuniones donde se hicieron exalta... exaltación del Yihad y se hablase de la necesidad de viajar a Afganistán para entrenarse, fechas, lugares, personas que asistieron y quienes fueron que le invitaron?", manifiesta que no; otra declaración de Mouhannad Suleyman, pieza separada tomo 13, página 3, pregunta: "Si ha participado en algún reunión en el local Virgen del Coro donde se hayan mostrado videos con acciones violentos o se haya hablado de la Yihad", manifiesta: "No ha visto ni ha oído nada" Otra declaración de Mouhannad Tailuni, en la pieza separada 13, página 44 dice: "Nunca he visto que se vieron videos sobre la Yihad en el local" y dice también: "Cuando estaba en el local nunca vio exhibir algún video de la Yihad, lo único que se hacía eran poner canales árabes y los comentarios eran los normales de amigos juntos"; en la página 56, pregunta: "Si el detenido tiene conocimiento de que el local Virgen del Coro se visionaron videos radicales con radicalismo islamis... islámico o se celebraron reuniones en las que se trataban temas relacionados con dicho relaci... radicalismo", dice que no; otra declaración de Sameil Suleyman, pieza separada tomo 13 página 198, pregunta: "Si han asistido el dicente o su hermano Mouhannad a reuniones donde se hiciera exaltación del Yihad y se hablase de la necesidad de viajar a Afganistán para entrenarse, fechas, lugares, personas que asistieron y quienes fueron las personas que, que le invitaron", contesta que nunca has estado en ningún reunión; en otra página dice: "Si eh", pregunta: "Si ha apreciado alguna vez que en el local se ha, se ha, se hayan visto videos de la Yihad", manifiesta: "No ha visto nada", también dice: "No le ha visto video en el local", otra declaración de Mouhannad Basel Saka, pieza separada, tomo 12, página 324, pregunta: "Si has ido reuniones con ellos, los hermanos Almallah", manifiesta que no; en declaración en el auto tomo 122, señora Eva García, la ex mujer de Mouhannad Tailouni, habla sobre el local pero no menciona ni reuniones ni actividades sospechosas y dice en la página 23: "Moutaz ofreció la posibilidad de alquiler el local para negoci... negocio de ordenadores a su marido Mouhannad". Otra declaración de Sanel SJejerika, tomo 129, página 3, dice sobre Mohan, Mohan, Mouhannad, yo, tiene un negocio montado e iban a abrir una tienda de accesorios de móvil, jugada, jugaban al fútbol en un campo que hay en el lado de Ventas, está hablando sobre el año 2001; otra declaración de Ahmed Ebrahim Casem, Ahmed que es el amigo de Adnan Waki y Basel, pieza separada, tomo 10, página 154, pregunta: "Si ha visto algún tipo de película o documentación sobre la Yihad en el local Virgen del Coro junto con las personas que iban con Basel", manifiesta que no, en el tomo 163, página 340, en la policía dice: "En el registro de los local no se encontraron videos, grabaciones informáticos de naturaleza discreta". Estas personas que he mencionado sus declaraciones, ellos han vivido en el local o han visitado el

local un día; he mencionado 9 personas, sus declaraciones que han vivido en el local o han hecho visita al local, todos recha... rechazan el tema de las reuniones o visionar videos.

Sobre el tema de las acusaciones que me acusan por ser predicador del Islam o reclutar gente, gente para hacer Yihad o recaudar dinero, voy a mencionar algunas declaraciones. En declaración de Khaled Seinod, tomo 92, página 314, que es , dice: "Que Serhane y Abu Dadah les invitaron a practicar el religión y presionarle para ser radical" pero no menciona mi nombre. En declaración Mouhannad Basel Saka, en el tomo 122, dice "Los hermanos Almallah que nunca le nunca le comentaron, reclutaban gente para mandar a la Yihad, ni sabe si se dedicaban a recaudar dinero". En declaración de Samyr Suleyman dice "Si sabía que los hermanos, no, pregunta, "Si sabía que los hermanos Almallah se dedicaban a alojar gente en su casa o mandarlos a la Yihad, recaudar dinero o proporcionar documentos inauti, enauti... auténticos", manifiesta que no, no tiene conocimiento de que Moha, Mouhannad reclutaba a gente a hacer la Yihad. Yo digo ni yo ni mi hermano, nadie nos conocen como predicadores y nunca hemos dado charla religiosa o un lección ni mucho menos comentario violento o terrorista.

Sobre el tema de que algunas personas que fueron calificados como radicales o no radicales. En declaración señora Eva García, la ex mujer de Mouhannad Tailuni en el tomo 119, página 24, dice: "Su marido Mouhannad le ha comentado personas que podrían ser radicales islamistas como Serhane y Rifaat", otra vez sin mencionar mi nombre. Otra declaración de Ahmed Ibrahim Casil, que es el amigo de Basel y Adnan Waki, en el tomo 93, pagina 60, dice: "Los hermanos Almallah son gente normales, También Mouhannad Tailuni en la, en el, en la pieza separada, tomo 13, página 55, dice si, pregunta: "Si a estas dos personas anteriores, los hermanos Almallah, las puede calificar de radicales islamistas", dice que no. También otra declaración de Khaled Seimi, en el tomo 33, página 199, dice que Serhane cambió sus planteamientos a raíz de conocer y tratar a Amer Asisi en el año 2001. Y también en la página 54 dice y reconoce que Amer Asisi y afirma que reclutaba voluntarios para hacer la Yihad, también Mouhannad Tailuni en la pieza separada 13, página 59, una pregunta: "Si Moutaz podría tener algunas, alguna influencia sobre la persona de Serhane" dice "La influencia es inversa".

Ahora voy a hablar por el tema del presunto grupo de Abu Dadah. El primero, el don Baltasar Garzón, sí me conoce que yo soy, pertenezco el grupo de Abu Dadah, seguro no va a dudar detenerme desde muchos años. En declaración de Yasub Al Abras Galeon, en el tomo 175, página...

GB: Esas declaraciones no han formado parte del plenario, no podrá hacer uso de ellas, le he permitido que haga uso de muchas pero esas no son parte del plenario, siga.

I: Vale. Vale voy a hablar otro tema.

GB: Son de la Operación Dátil concretamente, o sea que no son de este juicio, continúe.

I: Como han mencionado a otra gente no han mencionado mi nombre. Vale. Ahora voy a hablar por el tema de la excursión del río. Yo digo, desde que era pequeño en Damasco fui a río, pantanos, los mares, con mis padres, todas las semanas, más en el verano y aquí en Madrid sigo igual, como mi familia, igual que mi familia, cuando era en Damasco. Me voy al río o en el pantano de San Juan o en el mar. En el río allí se puede encontrar con cientos personas y cientos familias y también los árabes van allí para bañar, jugar y hacer, para, para barbacoas. Serhane la última vez encontré con él en el río fue en el año 2001. Abu Dadah una vez lo encontré, encontré con él, yo recuerdo entre el año 99 o el año 2000. Amer Asisi, Jamal Zougam, nunca le he visto en el río, Rifaat Anouar solo he visto una vez el año 2003, ese es toda la historia del río. En algunas declaraciones, Mouhannad Tailuni, en pieza separada 13, página 57, pregunta: "¿Con qué personas se reunía en la reunión de Alberche, de qué temas trataban?", dice: "Acudió con ellos Moutaz Moharnas Kafarne, dos hermanos suyos, Mouhannad y Samir para comer y bañarse"; y también declaración Rachid Boldura dice: "Cuando estaba en el río no escuchó hablar del Yihad o de temas relacionados con el radicalismo o el integrismo"; otra declaración de Abdennabi Bchina, el tomo 119, página 61 dice: "Cuando iba a río no escuchó a nadie hablar del Yihad, solamente bañar, jugar, comentar chistes".

Ahora voy a hablar por el tema que me acusan que yo doy el dinero a los presos. Yo nunca ayudé a los presos de mi bolsillo, solamente Basel y Fouad porque ambos trabajan con Mouad Benkhalafa y les debe dinero; lo único que he hecho es coger este dinero y mandarlo a Fouad y Basel, y este se ve claro en las intervenciones telefónicas en el sumario, en el sumario, el tomo, el tomo, en el sumario de, el tomo del transcrip..., transcripciones de las escuchas telefónicas parte 3, página 53. Una llamada entre yo y Fouad, y Mouad Benkhalafa, yo digo: "Si has recogido el dinero de esta gente", yo quiero decir Basel, me refiero Basel y Fouad, Mouad responde: "No, mañana seguro", yo lo digo: "Ayer me ha, me ha llamado Fouad y me lo ha dicho que recoge el dinero que tú le debes". Esa una muestra de una llamada telefónica, hay muchas llamadas telefónicas pero no voy a mencionar de momento.

Voy a hablar ahora por el tema de Serhane, Serhane trabajaba casi dos años en la mezquita M30 como un contable y conoce todo el mundo y el mejor amigo de él, que está en libertad ahora, se llama Jaled Saimi Pardo; no, Serhane no ha podido comer su coco; Serhane desde su relación con Aner Azizzi el año 2001, Serhane se aleja de mi porque él ha intentado hacerme radical extremista como él pero no ha podido, porque Serhane para mí es un, es un ignorante, a lo mejor sabe las palabras pero no sabe el sentido de las palabras. No voy a hablar mucho de él, voy a hablar por el, por mi relación con Mouhannad El Egipcio. Mouhannad El Egipcio lo he visto en mi vida a lo mejor no sé, cuatro o cinco veces, mi relación con él fue muy superficial; su ex mujer, Rafka, dice en el tomo 101, página 234, "He mencionado los amigos de Mouhannad El Egipcio" sin mencionar mi nombre y dice: "Nunca Mouhannad recibió amigos en su casa". Lo que he leído en el en, interro, a ver si lo... eso, eso refleja lo que dicen mis amigos o conocidos sobre las acusaciones que me acusan, porque, hasta ahora, llevo más de dos años en el cárcel; no entiendo como fabrican estas acusaciones; yo estoy aquí en España contento, vivo bien, pero me extraña cómo piensa, las acusaciones, cómo califican las personas y solo en, con una merada, mirada; es que los árabes aquí no sabemos qué hacemos, si uno va a río para pasar el día, a lo mejor la Policía dice "Está haciendo un reunión radical"; si uno abre tienda para trabajar, la Policía dice "Ah, está trabajando para financiar los mujahidin"; si uno juega al fútbol, la Policía dice "Ah, está entrenando para hacer, para ser terrorista"; si uno invita a un amigo para cenar, la Policía dice "Ah, están comiendo para tener más músculos, para convertirse unos luchadores en el futuro"; uno se queda sin trabajo, por ejemplo, si uno se queda sin trabajo, la Policía dice "Ah, esta persona a lo mejor algún organización está ayudando"; al final, si uno aburre de toda la gente y quiere quedarse en su casa sin mezclarse con la gente, la Policía dice "Ah, este señor estaba sentado en su casa porque está pensando y preparando algo"; ¡uf!, práctica, si uno, por ejemplo, práctica su religión, la Policía dice "Ah, esto es radical terrorista".

Al final agradezco mucho el don Javier por su paciencia con nosotros, no voy a hablar mucho porque tengo muchas cosas de hablar, pero no voy a coger su tiempo, solamente voy a mencionar una cosa, porque siempre hablan por la, porque una vez la Policía me ha preguntado "¿Usted por casualidad conoce a Serhane, conoces tantas gente malas" Yo dijo conozco todo el mundo, ese de una cosa, por casualidades; yo voy a mencionar unas cosas, por casualidad, yo también estoy por casualidad; yo fui a casa de una señora letrada a arreglar su, no, a instalar su aparato aire acondicionado hace unos años; otra casualidad me sorprende, un traductor aquí, se llama Doctor Abdelmasur, también fui a su casa preparar su frigorífico he puesto un termostato, ese fue hace unos años, hay muchas casualidades; el señor Juez que construye esta causa, don Juan del Olmo, tiene once letras por tres partes, once de tres, hay muchas casualidades; si vamos a contarlos yo tengo más de 10 casualidades. La vida se puede encontrar con muchas casualidades pero eso no se puede calificar o acusar a la gente así por así. Unos informes policiales contra mí, yo he visto varias formes, informes policiales, la verdad se equivocan, a lo mejor sin darle cuenta; por ejemplo, una vez me han dicho, me han preguntado varias veces por haber hecho un reunión en la calle Monte Esquinza, yo le he dicho a la Policía yo, con el Egipcio, yo le he dicho a la Policía, yo al Egipcio no le he visto a lo mejor desde el final del año 2002. Esa una cosa, segunda cosa es que a calle Monte Esquinza yo fui todo, cada meses fui allí para reparar, tengo unos clientes, un señor portero siempre me da avisos, en varios edificios en esa calle, esa calle frente del Audiencia Nacional me parece; eso por casualidad consta en el mi agenda consta en el sumario, yo fui en el año 2002 y 2003 a ese calle para reparar sus lavadoras y tengo los datos del señor cliente que fui a repararle sus lavadoras, pero la Policía me ha dicho "Tu has hecho un reunión con El Egipcio", pero no, yo no le he visto la, no le he visto la, este El

00:34:14

Egipcio para nada, solamente fui allí para mis clientes. Otra cosa, hay muchas cosas que no, la verdad, no voy a coger tiempo de la Señoría pero se, si me pide en otra ocasión puedo preparar unos folios y mandarlo, eso aparte de las otros folios que he preparado contra mi ex, cuando me pide la Señoría, yo lo puedo entregar a la parte de, a través de mi abogado deta...